



**Aktiv für Kahl e.V.**

**Geschäftsstelle**

Alzenauer Straße 36

63796 Kahl a.Main

E-Mail: [info@Aktiv-fuer-Kahl.de](mailto:info@Aktiv-fuer-Kahl.de)

[www.aktiv-fuer-kahl.de](http://www.aktiv-fuer-kahl.de)

Steuernummer: 204/107/00728

Gläubiger-ID: DE6600100002140929

---

Aktiv für Kahl e.V. • Alzenauer Straße 36 • 63796 Kahl a.Main

An den  
Gemeinderat  
Gemeinde Kahl a.Main  
Aschaffenburg Str. 1  
63796 Kahl a.Main

Kahl a.Main, 31.08.2019

## Antrag auf Mülleimer

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Seitz, sehr geehrte Gemeinderatsmitglieder,

hiermit beantragen wir in Kahl das zusätzliche zur Verfügung stellen von öffentlichen Mülleimern. In einer Onlineumfrage vom 20.07. bis 27.07.2019 haben 84 Prozent der Teilnehmenden sich für mehr Mülleimer ausgesprochen. Dies betrifft zum einen Mülleimer innerhalb des Ortes, welche den Kahler\*innen bislang fehlen und zum anderen auch den Tourismusstandort Kahl aufwerten würden. Um dem Argument entgegenzuwirken, dass diese zur Entsorgung des Hausmülls genutzt werden, kann an dieser Stelle widersprochen werden. Es gibt Mülleimermodelle mit kleinen Öffnungen, die das Einfüllen größerer Müllmengen nicht zu lassen. Das Mitmenschen widriger Weise ihren Hausmüll entsorgen und dazu auch Flächen wie Wald, Wiese oder das Containerumfeld nutzen kann nicht die Maßgabe sein, dass eine Mehrheit an Bürger\*innen, Touristen und Gäste unserer Gemeinde für Einzelne nicht rechtmäßig handelnde Personen bestraft werden.

Des Weiteren erscheint es sinnvoll über Mülleimer im Bereich der gängigen Spazierwege im und um den Ort nachzudenken, denn auch hier landet der Müll in den Wiesen, da für solche Fälle vorgesehenen Behältnissen nicht oder in unzureichender Zahl vorhanden sind. Das auch Hundebesitzer, die sich um die Ausscheidungen ihres Hundes kümmern und diese während des „Gassigehens“ aufsammeln, nicht bereit sind die entsprechenden Beutel kilometerweit zu tragen, um sie dann im Hausmüll zu entsorgen mag an dieser Stelle sogar nachvollziehbar erscheinen.

Es erscheint fragwürdig, warum solche selbstverständlichen Maßnahmen, die in zahlreichen anderen Orten bereits Standard sind, hier in Kahl nicht vorzufinden sind. Wie lösen anderen Gemeinden diese Situation? Hier könnte es Orientierungshilfe geben, indem man einmal über den Tellerrand hinaus sieht und sich an anderen Ortschaften orientiert, die bereits gute Erfahrungen gemacht haben, so lassen sich sicher fundierte Entscheidungen treffen.

Hiermit stellen wir den Antrag auf das Etablieren von mehr Mülleimern innerhalb der Gemeinde und auf den üblichen Spazierwegen in und um die Gemeinde herum. (innerhalb der Gemarkungsgrenze).

Mit freundlichen Grüßen

Sandra Hartnig-Schuck  
für „Aktiv für Kahl e.V.“